

臨時特別給付金

～ 申請についてのお知らせ ～

申請提出期限は

令和4年10月31日(月) までとなっています。

※住民税非課税世帯で確認書の提出がまだの世帯、また新型コロナウイルス感染症の影響により世帯全員が住民税非課税相当となった世帯（家計急変世帯）で、家計急変世帯として申請がまだの世帯は、お早めに手続きを行ってください。



*** 住民税非課税世帯 ***

「令和4年度住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金支給要件確認書」を発送しております。内容をご確認のうえ、同封の返信用封筒にてご返送ください。

*** 家計急変世帯 ***

新型コロナウイルス感染症の影響で令和4年1月以降の収入が減少し、世帯全員が住民税非課税相当となる世帯で、本給付金の支給を希望される場合は、市ホームページまたは臨時特別給付金担当窓口（東棟1階）より必要書類を受け取り、手続きが可能です。

*** 令和4年度市・県民税未申告者を含む世帯 ***

世帯の中に、令和4年度市・県民税申告がなされていない方がいる場合、当該給付金の支給要件の判断ができないため、「令和4年度住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金申請書（請求書）」を送付しております。申告後、給付要件に該当し、本給付金の支給を希望される場合は、「令和4年度住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金申請書（請求書）」及び必要書類を揃え、手続きしてください。

※令和3年度住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金の受付は9月30日をもって終了しました。

給付金に関するお問合せ先

うるま市臨時特別給付金コールセンター ☎ **0120-119-260** (フリーダイヤル)
受付時間：午前8時30分～午後5時15分（土日祝日を除く）



うるま市や内閣府などの職員が、現金自動預払機（ATM）の操作をお願いしたり、給付のために手数料の振り込みを求めることはありません。
不審な電話や郵便物については消費生活センターや警察署などにご連絡ください。



8/18 「支えあう 住みよい社会 地域から」 新たな民生委員・児童委員が決まる



民生委員・児童委員として、野島大源氏(前列中央)、眞志清美氏(前列左)、照屋美鈴氏(前列右)が8月1日付けで厚生労働大臣の委嘱を受けました。民生委員・児童委員は地域の身近な相談相手であり、相談内容に応じて各機関と連携し、様々な支援サービスへの橋渡し役として活動しています。

8/24 日々の鍛錬、大舞台で花開く 2つの沖縄空手世界大会 成績報告



8月1日(月)～7日(日)に開催された、第二回沖縄空手世界大会、第一回沖縄空手少年少女世界大会において、うるま市空手道古武道連盟から出場した多くの選手が好成績を収めたとして、同連盟から6名の子供達と関係者らが市役所を訪れ、中村市長に成績報告を行いました。

9/13 交通事故死ゼロを目指して 秋の全国交通安全運動出発式



9月21日(水)～30日(金)までの10日間は、「秋の全国交通安全運動」の期間となっており、石川警察署において出発式が行われました。
一日警察署長に任命された、タレントのくだかまり氏は、「生涯をかけて、交通安全に取り組んでいこうと思います。」とあいさつしました。

9/11 ～みんなで支える救急医療～ 「救急フェア2022」 in イオン具志川



「救急フェア」は、救急医療や救急業務に対する正しい理解と認識を深めるため、9月9日「救急の日」を含む一週間を「救急医療週間」と定め、全国的に実施されています。
本市においても、新型コロナウイルスの影響で、救急出動件数が増加傾向にあることから、救急車の適正利用や応急手当の普及啓発をテーマにイオン具志川店にて開催されました。
フェアでは、7月に発生した水難事故において人命救助を行ったケルビン キジマ氏への消防協力者表彰式、一日救急隊長として任命を受けた市の観光大使であるHYの許田信介氏によるあいさつのほか、闘牛戦士ワイドーショーが行われ会場を賑わせました。
また救命処置体験コーナーでは、多くの方々から心肺蘇生法やAEDの使用法などを熱心に学んでいました。

9/15 九州制覇に闘志を燃やす！ casa okinawa ale 市長へ優勝報告



7月に行われた「OFA第32回沖縄県女子サッカー夏季選手権大会」および、8月に行われた「JFA U-15女子サッカーリーグ2022九州沖縄」において、本市出身の島袋さらさん(沖縄尚学附属中学3年)、佐久田かなさん(あげな中学3年)が所属する女子サッカーチーム「casa okinawa ale」が優勝を果たし、九州大会出場を決めました。